

2024-07-24

## Trascendió

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

[https://www.milenio.com/opinion/editoriales/trascendio-nacional/trascendio\\_2176](https://www.milenio.com/opinion/editoriales/trascendio-nacional/trascendio_2176)

Que en el Instituto Electoral de la Ciudad de México, que encabeza Patricia Avendaño, alistan el operativo y la logística para el recuento parcial, solo 72 casillas, de la votación emitida para renovar la alcaldía Cuauhtémoc, ordenado el sábado pasado por la Sala Regional del Tribunal federal, a realizarse en la sede del distrito 9 el próximo lunes. Sin embargo, dada la reciente guerra de impugnaciones entre Morena y el PAN, también están atentos por si la Sala Superior, presidida por la magistrada Mónica Soto, resuelve de último momento cambiar una vez más los planes.

Que Gustavo Madero, ex presidente nacional del PAN, es otro de los políticos que se sumarán a la próxima fuerza política Frente Cívico Nacional, cuyo objetivo es convertirse en partido. Los organizadores dicen que el ex titular del Senado ya dio el sí para sumarse a este proyecto y será presentado en los próximos días, quizá el martes, cuando serán anunciados otros 25 perfiles que se adherirán en pos de no vivir en el error, es decir, fuera del erario. A ver.

Que este miércoles arrancan las campañas en el PRI para la renovación de su dirigencia nacional, en las que Alejandro Moreno y Carolina Viggiano, así como Lorena Piñón y Cuauhtémoc Betanzos, podrán recorrer el país durante 17 días para ganar el voto del priismo. Curioso resulta que para este round de sombra de Alito, ninguno de los dos equipos definió ni agendó algún acto público para el inicio de sus actividades proselitistas, pero sí armaron un cochinito con sus cercanos para poder visitar a las fuerzas vivas del otrora partidazo. Bueno.

Que el jefe de Gobierno de Ciudad de México, Martí Batres, encabezó un homenaje a Porfirio Muñoz Ledo a más de un año de su muerte con la develación de un busto del tribuno porque, aseguró, es un compromiso que hizo con su compadre allá por 2017, quien expresamente le encargó que le edificara algo en el parque María Enriqueta Camarillo de la colonia Del Valle, que es donde pasó gran parte de su infancia. Y ya le cumplieron.